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Aos oito  dias  do mês de outubro de dois mil e quinze  reuniram-se os membros da
Câmara Técnica de Extensão  (CTE) do Campus Diadema da Unifesp,  na Unidade
“Antônio Doll”,  na secretaria  da  extensão,  sob a coordenação da Profa.  Dra.  Lígia
Ajaime Azzalis  com a presença dos seguintes membros Profa. Dra Carolina Vautier,
Profa.  Dra.  Lígia  Azzallis,  Profa.  Dra.  Silvana  Zajac,  Profa.  Dra.  Luciana  Rizzo,
Representante Discente Fernando Machado e Patrícia Cristina Jacob Vieira Assistente
em Administração como secretária da Câmara Técnica de Extensão e Mariana Freitas
Medeiros como interprete de Libras Profa. Dra. Lígia iniciou a reunião com os seguintes
informes: 1) Memorando 284 10% dos cursos para projetos de extensão como projeto
piloto  os  cursos  de Farmácia  e  química  terão  que começar  a  destinas  os  10% para
extensão foi enviado uma cópia do memorando aos coordenadores que são Prof. Dr.
Heron Dominguez de Química e Prof. Dr. Paulo Minarini de Farmácia com cópia para a
Profa.  Dra.  Lígia  Azallis  orientando  como  proceder  2) Profa.  Lígia  compareceu  a
reunião da Pós-Graduação explicou como fazer o cadastros dos curso de extensão e
projetos bem como divulgação dos eventos relacionados a extensão. 3) Professora Lígia
participou de um evento da Profa. Ana Luisa do Pet 4) evento da Professora Eliana
Rodrigues  e  Fernando que será no Florestan  Fernandes  dia  16/10/2015 12:00-14:00
onde será colocados os Banners para divulgação dos projetos de extensão.  6) Professora
Lígia falou do evento da escola Filinto vamos colocar banners, faixas para divulgar a
Unifesp  terá  2  alunos  por  curso  será  realizado  no  dia  17/10/2015.  7)  Vagas  para
extensão  na  congregação  a  Professora  Paula  sugeriu  que  divulgassem  as  vagas
disponíveis para os professores que tem projetos vinculados a extensão para que todos
tenham mais participações seria interessante enviar email para todos eles avisando das
vagas disponíveis 8) Curso de especialização a Professora Paula em reunião no Coex
explicou  como  é  feita  a  cobrança  dos  cursos  de  especializações.9)  Reunião  com a
diretoria foi marcada para o dia 13/10/2015 as 11:00h no 5º andar, foi sugerido enviar
lista  por  email  do  que  pretendemos.  Ordem  do  dia: Organização  dos  projetos  ,
Aprovação  das  atas  anteriores,  discussões  de  documentos,  Elaboração  de  projetos,
redução das 30 horas do Nae e Extensão.  Os projetos continuam passando primeiro
para  a  Professora  Eliana  Rodrigues  e  ela  concordou  em  continuar  a  fazer  sem
problemas. Aprovação das Atas ficou de ser corrigidas por email e enviadas as correções
para aprovação em uma próxima reunião. Sem mais  Eu Patrícia Cristina Jacob Vieira,
Assistente em Administração e secretária da Câmara Técnica de Extensão lavro esta ata.


